



気仙沼市立唐桑小学校 教育目標 (かながえる子 おもいやる子 きたえる子)

唐桑小学校たより

平成29年3月24日(金) TEL 32-3142

～心も体も元気な子どもを育成するために はやね・はやおき・あさごはんを実践しましょう～

URL <http://www.kesennuma.ed.jp/karakuwa-syou/>

本日、平成28年度修了式を実施し、今年度も無事に終了いたしました。今年度は、海洋教育関係の取組での各種受賞、校外での各種大会やコンクールでの入選・入賞など、子どもたちが大活躍した一年でした。子どもたちを常に励まし、温かい声を掛けていただいた保護者・地域の皆様に、改めて感謝いたします。

明日からいよいよ春休みです。気温もぐんぐん上がり、春らしさを感じられるようになってきました。天気の良い日は外でどんどん遊び、体力づくりに励むとともに、学年の復習にもしっかり取り組むよう話してありますので、引き続きお励ましいたさますようお願いいたします。

春休みの期間

3月25日(土)～3月31日(金) <学年末休業日>

4月 1日(土)～4月 7日(金) <学年始休業日>

平成28年度離任式について

期 日 平成29年3月28日(火) 8時30分まで登校

※直接体育館に入ります。

平成29年度第1学期始業式について

期 日 平成29年4月10日(月) 8時15分まで登校

(校舎には入れません。体育館前で待機します。雨天時はアトリウム)



感動の卒業式～20名が巣立ちました～

今月17日(金)、平成28年度卒業式を行いました。今年度の卒業児童は男14名、女6名、計20名です。卒業証書を受け取る堂々とした態度、別れの言葉に込められた6年間の様々な思い、研ぎ澄まされた美しい歌声、どれ一つ取ってみても感動にあふれるものでした。4月から始まる中学校生活、そしてこれからの新しい人生に、心からエールを贈ります。

また、式に参加した4・5年生の態度も立派でした。4月からは唐桑小学校をリードする高学年です。安心して、学校のことを任せられると感じました。大いに期待しています。



緊急時一斉メール<まち comi メール>について

新年度に向け、新しい学年への登録が必要になりますが、「学年繰り上げ」の作業は、学校で一括して行います。保護者の方にお問い合わせする作業はありませんが、次の2点に十分ご留意願います。

※今の学年から、メールアドレスを削除しないでください。学校で「学年繰り上げ」作業をしたときに、新しい学年に登録できません。

※上の学年への登録はしないでください。学校で「学年繰り上げ」作業をしたときに、二つ上の学年に登録されるおそれがあります。(実際の学年のメールが配信されません。)

4月からのスムーズな運用開始のため、よろしくご協力をお願いいたします。

修了式代表の言葉

1年 「1年生でがんばったことと、2年生でがんばりたいこと」

わたしが1年生でがんばったことは、てつぼうです。小学校のてつぼうは、ようちえんとちがって大きいし、たかいので、さいしょはとてもこわかったです。なんかいもれんしゅうしていると、てつぼうになれてきて、まえまわりができました。できてとてもうれしかったです。

ベンキョウでがんばったことは、こくごです。とくに、かん字テストをがんばりました。ならったかん字をわすれないように、がんばってれんしゅうしました。テストでよいてんすうがとれたときは、うれしかったです。

2年生でがんばりたいことは、さんすうです。とくに、かけざん九九をがんばりたいです。いまから、いえにある九九の下じきや、ディーブイディーをとくとき見ているけれど、むずかしくてたいへんです。2年生でしっかりれんしゅうして、九九がぜんぶとなえられるようにしたいです。

それから、4月にはあたらしい1年生さんが入学してくるので、2年生のおねえさんとして、1年生をやさしくお世話したいです。

3年 「一年間のがんばったこと」

私が一年間でがんばったことは、二つあります。

一つ目は、マラソン大会です。マラソン大会では、3・4年生でマラソンを走りました。けれども、4年生はすごく速くて、おいこしたりおいこされたりしました。私は、(もう少し、一人おいぬこう。)と思いました。でも、やっぱりおいぬけませんでした。

二つ目は、水泳記ろく会です。私は25mを泳ぎました。私は(あと少しでゴールだ。)と思いながら泳ぎました。でも、じゅん位は2位くらいだったので、よかったです。私は(よかったあ、25m泳げた。)と思いました。そして50mにもちょうせんしました。ターンがむずかしかったけれど、50m泳ぎました。

4年生でがんばりたいことは、二つあります。

一つ目は、クラブ活動です。協力してがんばりたいです。先生の話をよく聞いて、いろんなことにチャレンジしたいです。

二つ目は、テストです。とくに、国語のテストをがんばりたいです。だんだんむずかしくなるので、ふざけないでがんばります。

5年 「一年間を振り返って」

長いなあと思っていた5年生も今日で終わりです。思い返してみると、できるようになったことや思い出がたくさんあります。その中でも、ぼくががんばったことは四つあります。

一つ目は水泳です。4年生のときは、やっと25m泳げるくらいでしたが、5年生になったら50mをおよげるようになりました。そして、初めて市内水泳大会に出ることができました。今年はグループで5位だったので、来年はもっと順位が上がるように練習をがんばります。

二つ目は委員会活動です。5年生から始まった委員会活動は、大変だったけれど、少しずつ役割を覚えていってがんばりました。6年生では、5年生に仕事の内容を教えられるようにがんばりたいです。

三つ目は植樹祭です。植樹祭では、山と川、海のつながりを勉強しました。ぼくはそれを知るまでは、森は海の恋人という意味を分かっていませんでしたが、この勉強を通して、山に木を植えることは、自分たちの海を豊かにするいい活動だと思いました。

最後は、唐桑まちづくり発表会です。発表会では、唐桑小学校の海に関わる活動や行事について、地域のみなさんにしっかりと伝えることができました。

4月からはいよいよ最高学年です。6年生として学校を支えられるようにがんばりたいです。



☆☆おめでとう☆☆

宮城県児童生徒読書感想文コンクール

部会長賞「二日月に教わったこと」4年 ○○ ○○ さん